

1 de junio: noveno día de la visita de Don Álvaro a Colombia

Un día como hoy, Don Álvaro tuvo dos tertulias en la ciudad de Medellín.

01/06/2014

Este día, don Álvaro del Portillo, tuvo dos tertulias, una en la mañana y otra en la tarde. La siguiente intervención corrió a cargo de una señora. Pidió un consejo para crear en el hogar un ambiente de

reciedumbre, que tanta falta hace para enfrentarse con la vida.... porque a veces pensamos que los hijos nos están saliendo muy flojos, y la culpa suele ser de los papás, que les damos todo lo que quieren y un poquito más...El Padre confirmó la opinión de esta mamá, afirmando que, en efecto, muchas veces los hijos disponen de demasiado dinero, y lo despilfarran, sin considerar los sacrificios que han hecho sus padres.*“Lo primero es que les deis ejemplo de sobriedad. Sobriedad en la comida y en el vestir; sobriedad, las mujeres en el arreglo personal. Sobriedad en todo. Como se hace con los alimentos, procurad poner en vuestra vida un poquito de sal: la sal de la mortificación cristiana. Gastad menos de lo que podáis, para hacer, en cambio, un poco más de caridad, que a veces es verdadero deber de justicia, y no simplemente caridad. Por ejemplo, pagad mejor a vuestros empleados y tratadlos –sobre todo a*

las empleadas del hogar- como una persona de la familia. Con mortificación y con caridad cristianas, daréis, ese buen ejemplo a los hijos.”

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/1-de-junio-noveno-dia-de-la-visita-de-don-alvaro-a-colombia-2/> (23/01/2026)